

LISA BELLON

Mit Löwenmut auf Höhenflug

→ Bevor Lisa zu proWIN kam, gab es so einige Dinge, die sie nie mehr machen wollte – vor allen Dingen wollte sie nicht mehr selbstständig sein, weil sie damit keine guten Erfahrungen gemacht hatte. Doch Lisa

während sie uns ihre Geschichte erzählt. Am Anfang ihres Berufswegs stand eine kaufmännische Ausbildung, und da Lisa schon immer gern Verantwortung übernommen hat, wurde sie bereits mit 18 Jahren Abteilungsleiterin ich eine Einladung zu einer proWIN-Party. Ich kannte proWIN nicht und freute mich gleichzeitig über die Einladung, da ich auch gerne mal etwas Neues ausprobiere. Die Gastgeberin wusste auch, dass ich auf der Su-

"AM ANFANG STECKTE ICH MEINE GANZE KRAFT IN DEN EIGENUMSATZ ..."

ist ein Mensch, der vorgefertigte Meinungen auch in Frage stellen kann und immer wieder neue Chancen für sich entdeckt – und mit dieser Haltung goldrichtig gefahren ist.

"Mit meinem ersten Mann hatte ich mehrere Gärtnereien, von daher kannte ich auch die Schattenseiten der Selbstständigkeit", erzählt uns Lisa. Wir sitzen bei einem leckeren Kaffee im lichtdurchfluteten Wohnzimmer ihrer hübschen Eigentumswohnung in Altenstadt, in einem Einkaufszentrum. Als sich ihr heute 33-jähriger Sohn Marcel ankündigte, pausierte sie zunächst einmal. Drei Jahre später kam dann ihre Tochter Jasmin dazu, und sie war rundum eingespannt mit Kindern, Haushalt und der Selbstständigkeit. Als ihre erste Ehe zerbrach, arbeitete sie wieder im Einzelhandel. Einige Jahre später zog sie nach Stuttgart und heiratete erneut.

"Kurz vor meiner zweiten Hochzeit bekam

che nach einem neuen Job war, und so ergab es sich, dass mir die Beraterin Evelyne Schäfer nach der Party von der Chance proWIN erzählte." Mit diesen Informationen ging Lisa dann erst einmal nach Hause und überlegte. Wieder selbstständig sein? Nein, das wollte sie ja eigentlich nicht. Aber das Ganze mal auszuprobieren konnte ja nicht schaden – nur ein paar Tage später, im Juni 2010, unterschrieb sie den Vertriebsantrag. "Doch bis zu meiner ersten eigenen Party dauerte

es noch ein paar Monate - meine Hochzeit und viele andere Dinge standen an", berichtet uns Lisa von ihren Anfängen. Sie war zwar schon öfter mit Evelyne mitgegangen, um von ihr zu lernen, aber ihre erste eigene Party hatte sie erst im September 2010. "Die Party war ausschließlich mit Leuten, die pro-WIN schon seit vielen Jahren kannten. Ich habe dann das Grundprogramm vorgestellt; das war so weit auch okay. Aber ich hatte ein Problem: Ich wollte mir von Anfang an auch etwas in Bayern aufbauen, nicht nur in Stuttgart. Dort wohnte meine Tochter, und alle zwei Wochen war ich für zwei Tage als Fitnesstrainerin dort beschäftigt. Zum Glück richtete mir meine Tochter eine Party aus, das war wenigstens ein Anfang. Erst hatte ich

"Den

.....

Schweinehund

überwinde ich immer selbst – ich bin ja Löwe!"

•••••

nur eine Party pro Woche, aber irgendwann war es dann so weit, dass ich von Montag bis Freitag Partytermine in Stuttgart und in Bayern hatte."

Je mehr Lisa sich auf proWIN einließ, desto mehr merkte sie, dass diese Art der Selbstständigkeit so ganz anders war, als die, die sie bisher kennengelernt hatte. "Bei proWIN gibt es keine Risiken, man kann einfach losstarten. Und die Arbeitszeiten kann man sich so einteilen, wie man möchte. Heute halte ich mir die Wochenenden immer frei - das war früher nicht möglich für mich und verschafft mir heute eine Lebensqualität, die ich sehr schätze und zu genießen weiß." Ein wichtiger Grund, weshalb Lisa, die im Einzelhandel regelmäßig auch am Wochenende arbeiten musste, nie mehr etwas anderes machen möchte. "Ich habe jetzt so viel Spaß am Leben, kann mir Sachen leisten, von denen ich früher nur träumen konnte, bin ein total positiver Mensch geworden und kann mich selbst mit meinen Ideen in diesem Job verwirklichen; aber auch die Zusammenarbeit und das Fördern anderer Menschen ist erfüllend und motiviert mich sehr." Lisa ist rundum dankbar für die Entwicklung, die ihr Leben mit proWIN gemacht hat, denn

MHN-SCHE TIVIER MICH SEHR

> Nur eines der Dinge, die Lisa antreiben

es gab einige Zeiten in ihrem Leben, die ihr wirklich viel abverlangt haben. Sie weiß, wie es ist, wenn man jeden Cent mehrmals umdreht, bevor man ihn aus der Hand gibt, und sie kann zu Recht sehr stolz auf das Erreichte sein. Geholfen hat ihr dabei immer ihr enormes Durchhaltevermögen – Lisa, Sternzeichen Löwe, gibt nie auf und kämpft mit Löwenpower für ihre Ziele.

Als sie merkte, wie gut es mit proWIN lief, gab Lisa ihren Trainerjob auf. Sie konzentriert sich nun voll auf proWIN und zählt seitdem regelmäßig zu den Besten im Eigenumsatz. "Am Anfang steckte ich meine ganze Kraft in den Eigenumsatz, denn auf mich kann ich mich immer verlassen", erzählt

Bei proWIN gibt es

keine Risiken,

man kann einfach losstarten."

.....

sie uns lachend. Aber Lisa wäre nicht Lisa, wenn sie es dabei belassen würde - auch den Teamaufbau wird sie in der nächsten Zeit stärker in den Vordergrund stellen und so Stück für Stück weiter vorankommen. Ich frage Lisa, ob es jetzt eigentlich auch noch mal Zeiten gibt, in denen ihr Durchhaltevermögen gefordert ist und sie mit dem inneren Schweinehund kämpfen muss. "Den Schweinehund überwinde ich immer selbst - ich bin ja Löwe! Und wenn ich merke, dass ich mal Gas rausnehmen muss, dann mache ich einfach einen langen Spaziergang. Nach zwei Stunden in der Natur bin ich ein anderer Mensch, da kann ich alles verarbeiten", erzählt uns Lisa von ihrem Lieblingshobby.

Die vielen Lebenserfahrungen, die Lisa gesammelt hat, insbesondere auch in den "nicht ganz so rosigen" Zeiten, haben Lisa nicht hart werden lassen, sondern stark – sie weiß jetzt ganz genau, wie sie leben will und wohin der Weg noch führen soll. Seit der Trennung von ihrem zweiten Mann lebt Lisa nun wieder in Bayern. Sie ist bei sich angekommen, und ganz sicher wird sie auch noch viele andere davon überzeugen können, wie gut es ist, mit proWIN den Höhenflug zu wagen!



> Lisa auf den Seminar- und Eventtagen 2015 in Berlin (Foto: proWIN nomis)



Was gibst Du Deinen Wollern mit auf den Weg? Womit motivierst Du sie?
"Probiert es aus – Ihr habt nichts zu verlieren! Bei proWIN hat jeder die Chance, ohne Risiko anzufangen und sich etwas aufzubauen. Wer das erkennt, kann ein gutes Leben haben und viel erreichen."

Was macht proWIN Deiner Meinung nach so erfolgreich? "Die tollen Chancen!

Das Konzept ist einfach super – man kann eigene Ideen haben, sein eigenes

Ding machen und richtig erfolgreich werden!"

Deine Lieblingsprodukte?

"Ich liebe den Wäschebaukasten, proWIN AIR und TIME! Und Handi gehört auch zu meinen Lieblingsprodukten. In meiner Handtasche gibt es immer kleine Sprühflaschen mit AIR und Alleskönner – und natürlich die Hautschutzcreme und TIME als Gesichtspflege. So viele Sachen von proWIN haben meinem Körper schon so gut getan – insbesondere auch die Zahncreme, auf die ich nie mehr verzichten möchte."

